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В сборнике приведено изложение более 70 докладов, представленных на конфе-
ренцию в письменном виде. В них  рассматриваются результаты научных исследований 
и практического применения аэрокосмических методов и геоинформационных систем в 
лесоведении и лесном хозяйстве.  Значительное внимание уделено техническим сред-
ствам аэрокосмических съемок нового поколения и алгоритмам и программным  
продуктам обработки информации. 

Рассмотрены проблемы мониторинга лесов, новые и усовершенствованные ме-
тоды использования аэрокосмических методов и геоинформационных систем при изу-
чении лесов, их картографировании, контроле за лесопользованием, охране и защите 
лесов. 

Книга  предназначена для работников лесного хозяйства (лесоустроителей, спе-
циалистов лесоохраны и лесозащиты и др.), лесных экологов, геоботаников, географов 
и всех, кого интересуют проблемы мониторинга лесов. 
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Proceedings contain more than 70 scientific reports presented to the Conference. In 
Proceedings the results of scientific studies and practical application of aerospace methods 
and geo-information systems in forestry and forest management are examined. Significant 
attention is given to technical equipment for the aerospace surveys of new generation and to 
algorithms and to the program products of information processing.  

The problem of monitoring of forests is also discussed. New progressive methodolo-
gies of application of remote sensing and GIS-technologies for forest inventory, mapping and 
forest fire control are proposed.  

The monograph is recommended for specialists in forestry (forest surveyors, forest 
managers, forest pathologists etc.), for forest zoologists, plant ecologists, geographers and for 
all others who are interested in the problem of monitoring of forests. 
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